

Wir bewegen Kunst- Kunst bewegt uns! **“Kulturumzug” - eine künstlerische Performance von** **Vincenzo Baviera**

Idee: Es werden unzählige Wegstrecken für die Arbeit und den Lebensunterhalt zurückgelegt. Dafür werden unterschiedlichste Mittel eingesetzt, von unseren eigenen Beinen bis hin zu komplizierten technischen Erfindungen. Der Urwagen dient als eine Metapher für alle Wege, die gegangen werden, vom Beginn des Lebens bis in den Tod.

Wege suchen und finden geschieht alltäglich und wird oft gar nicht mehr bewusst wahrgenommen. Erst wenn sich uns Hindernisse in den Weg stellen, rückt dieses Suchen wieder mehr in den Vordergrund.

Künstler sind Suchende in ihrer Arbeit und setzen sich intensiv mit der Gesellschaft und ihren Veränderungen auseinander.

Die Lebens- und Arbeitsbedingungen sind für Kunstschaffenden in der heutigen Gesellschaft oft beschwehrlich und einschränkend.

Prozessionen, feierliche Umzüge, haben traditionelle Wurzeln, verlieren aber immer mehr an Bedeutung. Eine dieser Traditionen wird hier mit neuen Inhalten versehen. Mit dem „Kulturumzug“ wird metaphorisch an diese Rituale angeknüpft.

Allen Beteiligten gemeinsam ist der Wunsch, Kunst als verbindendes Element einzubringen und sichtbar zu machen, die Menschen zu bewegen und Synergien gemeinsam zu nutzen.

Mitbeteiligte:

Vincenzo Baviera, Preisträger des Jurypreises Biennale Skulpturen-Symposium 2013, Ruedi Möschi, Steinbildhauer, Künstler visarte zürich.

Kulturort Galerie Weiertal Kuratorin Maja von Meiss

Performance innerhalb der Ausstellung „Yesterday-tomorrow“ „visarte zürich“ 25.Mai- 7.Sept. 2014

Sommerfest 12. Juli ab 18h Kulinarisches, Musik, ab 20h «Last supper» Performance mit Nina Staehli. **22h «Sonnengang- ein Spiel mit dem Feuer» Performance von Vincenzo Baviera**, Ruedi Möschi, Gesang: La Lupa.